

6月14日(金)には、授業参観を行いました。入学して2か月の1年生ですが、すっかり学校にも慣れ、算数の足し算の学習に取り組んでいました。すぐ隣の教室では、2年生が引き算の筆算の授業をしており、1年間の成長は著しいなあと感じました。その後、体育館に場所を移して学校保健委員会が行われました。保健給食委員の児童が本校の実態について発表をした後、名古屋学芸大学、森英子教授による「メディアとの上手な付き合い方を考えよう」と題したご講演をお聞きしました。メディア、特にブルーライトの人体に与える影響について考える、いい機会になりました。

### 6/10 お話図書館



生き物が題材の本は高学年にも大人気です



新加入の石原さん、緊張のデビュー戦です

### 6/11 3年道徳の授業



ロールプレイを通して、優しさについて考えます



黒板びっしりの意見が、活発な授業を物語ります

### 6/12 1年図工の授業



リクエストに応え、作品を見せてくれました



完成した作品を窓に飾ってごきげんです

## 6/14 学校保健委員会



保健体育委員による発表、立派でした



森英子先生の講演、目の大切さを理解しました

## 6/14 授業参観



1年算数「たし算」



2年算数「ひき算のひっ算」



3年道徳「日曜の公園で」



4年生理科「電流のはたらき」



5年家庭科「ソーイングはじめての一步」



6年国語「漢文に親しもう」

夏休みまで1か月を切りました。子供たちが長期の休みを充実して過ごせるよう、休みの過ごし方などについて、ご家庭でお話いただける機会を作っていただけるようお願いいたします。